

DIARIO CONSERVADOR
DE LA MAÑANA
Dirección y administración
Carrera Flores No. 39

EL DERECHO

Para todo lo relacionado con
este diario dirijirse al
Director de «El Derecho»

¿Peligro conservador?

Recurso socorrido y frecuente entre los politiqueros del Régimen, cuando laboran por la consecución de sus ambiciones o el mantenimiento de los gages y empleos de que disfrutan; cuando pretenden presentar hojas de servicio a la causa o hacer gala de fidelidad al oficialismo y sus dirigentes, es invocar el peligro conservador, la hegemonía del liberalismo y clamar por la unión de este bando.

Y los que mas aturden con su vocinglería y encarecen el peligro de ruina para el partido de las luces, son cabalmente los que con sus procedimientos, maquinaciones y atentados van minando por sus bases la estabilidad del Régimen.

Y estas miedos y ponderaciones llegan a lo ridículo; las niñas, damas y señoritas proyectan un desfile como público homenaje de su fe y religiosidad, y los asustadizos gobiernistas ven en ello un desfile conservador que pretenden aprovecharse de la fiesta de la Dolorosa del Colegio, como lo insinúa malevolamente «El Día» de ayer, al comentar con mal disimulado despecho y prevención, la actitud entusiasta y abnegada de nuestras católicas damas, que repartieron antier, personalmente, su viril y luminosa protesta contra los atentados del Liberalismo sectario, dueño de la conciencia, vidas y haciendas de los ecuatorianos.

Los pesquistas, los enganchados en unidades de reciente formación, que temen sean disueltos esos cuerpos, y los usufructuarios de las Extraordinarias recurren a forjar muy mientos inminentes, que de oídos a ellos parece que ya mismo llega la debécle para el liberalismo masónico.

Y mientras tanto, son ellos, los liberticidas los que con sus atentados de leso republicanismo, fianzas, negociados, fraesnos internacionales, estancos encarecimiento y especulación de la sal y de los artículos de primera necesidad, producen

el descontento popular, alteran el orden y se convierten en verdaderos revolucionarios.

Los hechos y rumores últimos demuestran que no es el fantasma conservador el que acecha en las sombras para pelear a río revuelto; en el mismo bando imperante, los elementos oficiales son los que se mueven, intrigan, acechan y amenazan.

Es el círculo de dueños de la administración, que sin más ideas ni principios que sus mezquinos intereses personales, su desatentada ambición y abanzado sectarismo, urde maquinaciones suicidas y destructoras; es el partido del cual, un conocido liberal colombiano, caído bajo el filo de cuchilla homicida y sanguinaria, dijo que «debía desaparecer por corruptor y corrompido».

La férula de un Caín de turbios antecedentes es la que según voz pública y denuncias de la prensa, forja en las sombras, de acuerdo con su acostumbrado Modus Operandi, tenidas políticas y nuevos trastornos públicos, que de realizarse traerán como consecuencia, el *contorno* mismo de la trínca imperante y el usufructo de las gangas fiscales.

Este es el peligro, el ave negra, que se cierne con augurios de tormenta en el ciclo de la patria.

No es el invocado y socorrido pretexto del peligro conservador al que nadie debe temer; es el bando de liberticidas, el que afila las garras y se presta a saltar sobre la prensa, sobre esta infeliz República, feudo y víctima de masones y ambiciosos.

RAFAEL RIOPRIO E.
ABOGADO
Carrera Venezuela No. 39.

Renuncia del Dr. Córdova

Antes que esta renuncia se produzca, todo capitalista emplea bien su dinero, comprando las buenas y productivas haciendas «El Tingo» y «Colta», situadas en el Cantón Pajala, provincia de León.

Potreros de primera calidad, ganado selecto, terrenos para mieses, producción de papas, trigo, cebada y todo cereal, cincuenta y dos peones y dos acequias de agua.

El que no interesa comprar, puede adquirir en anticuerias o en arriendo.—Para pormenores dirigirse al Estudio del Dr. Julio O. Montalvo, Venezuela 19, fotografía de Lazo.

Victor Elias Borja



Ntra. Sra. del Buen Consejo

La Madre de la Subiduría y del Amor hermoso

Hé aquí la Madre toda amor, toda luz, toda consuelo.

La prodigiosa Madre del Buen Consejo, glorificada en los templos de la venerable Religión Agustulana, es la misma que allá por la primera mitad del siglo XV, vino de la ciudad de Scutari (Albania) conducida por ministerio de ángeles, a descansar en la plúreseca Genazzano (Italia), en cuyo templo, como en su trono universal, permanece desde hace más de cuatro siglos EN EL AIRE, para la salvación de sus devotos y también para confusión del racionalismo y el materialismo, enemigos del milagro.

Desde allí la Madre de la Subiduría y del Amor Hermoso aconseja e ilumina, dirige y allenta a la humanidad, viandante por entre el brumoso desierto de la vida.

Ante este Trono de la Sabiduría escribió San Alfonso María

de Ligorio, Padre de la Iglesia; su admirable Teología. Esta misma divina Consejera condujo al joven Luis de Gonzaga a santificarse en los claustros de la veneranda Compañía de Jesús.

El Pontífice del Syllabus fué minó al Liberalismo con la luz y la fortaleza de la Virgen del Buen Consejo, a la cual, como caso inusitado en la historia de las imágenes sagradas, coronó personalmente el propio Pío IX.

León XIII, martillo de la Masonería, el Liberalismo y el Socialismo y protector señaladísimo de las clases obreras, bebió la sabiduría de su doctrina y sus admirables Encíclicas en la fuente luminosa de los consejos de esta misma Madre, a cuya vista las concebía y escribía.

Y el muy enérgico y muy valeroso Pontífice reinante Pío XI, inscrito en la *Plu Unión* de la Virgen del Buen Consejo, como lo fue el Pontífice de la Paz, Benedicto XV igual que Benedito XIV, el fundador de aquella placida Obediencia; todos los Vicarios de Jesucristo han recibido de tan soberana Madre el consejo, el valor y la fortaleza indispensables para conducir la Nave de San Pedro por sobre el proceloso y negro mar del odio y las persecuciones del mundo y del infierno, de todos los dolores y tribulaciones, rico patrimonio de la Santa Iglesia, herencia sagrada de su Divino Fundador.

En el desconcierto universal, en medio de las tinieblas que envuelven particularmente al Ecuador, en medio del caos, hágame la luz; brille en las inteligencias el consejo de la Madre Soberana; sea Ella la nube milagrosa que, después de humillar al Farao de las soberbias herejías, devuelva la tranquilidad y la paz a los hijos de Dios.

P. A. N. J.

Notas de mi Cartera

— «0» —

La prensa y la Fe

La Fe es el bien supremo de los individuos y de los pueblos, porque la salvación del hombre y de los pueblos tiene su fundamento en la Fe en Jesucristo.

Pues, bien: «Para salvar nuestros pueblos, la predicación por el pulpito, por los catecismos, por las conferencias, por las escuelas y los patronatos, y demás medios ordinarios de evangelización hoy mas necesarios que nunca, no basta, dice Mon. Gibier. Nuestros esfuerzos serán *incompletos e impotentes sin el buen diario*, que sobre los espíritus diariamente y vigorosamente, ejerce en flujo sobre el medio doméstico, sobre las diferentes edades y condiciones sociales.»

«Humanamente no hay predicación contra la mala prensa, dice el Cardenal Pie. ¡Qué digo, Dios mío! Ni los milagros mismos pueden contra los malos diarios. Lourdes, la Saleta, Paray-le-Monial, y tanto celo que se manifiesta por todas partes y por tantas buenas obras, no creéis que habrían convertido la Francia sin los malos diarios?»

Si observamos los positivos progresos del catolicismo en Inglaterra, se debe a la prensa católica. «El florecimiento de la verdad y de la Iglesia de Jesucristo en Inglaterra, escribió el Cardenal Manning, depende de la generosidad de los católicos con sus periódicos.»

Hay que convencerse de una vez por todas, el diario

eminentemente católico es un gran predicador, un predicador cuya voz resuena por donde pasa, y pasa por todas partes. Por eso dijo Pío IX, vale mas un periódico católico que media docena de predicadores. «Yo considero, escribió León XIII, el diario católico como una *misión continua*.»

El impío Ministro francés, Julio Ferré consolaba a los suyos diciéndoles: «La prensa a cinco céntimos, reemplaza la predicación y la aventura». «Es un predicador cien veces más poderoso que el pulpito porque habla todos los días y ejerce una acción continua, incesante la única eficaz, escribe Kannengieser.» En efecto, «es un predicador cuya lengua habla mas alto que la de cualquier otro, que se hace escuchar de mayor número de oyentes, resuena con mayor fuerza y rapidez, y deja impreso con huella indeleble lo que dice, ha dicho un publicista».

Pierre L'Emite, gran orador y periodista, explicaba la superioridad de este pulpito de la prensa. «Yo, predicador, hago un sermón a algunos centenares de personas, que piensan como yo. Por una vez, una sola, produzco una sensación personal que se irá debilitando sin poder revivir porque mi palabra se ha desvanecido ya en el tiempo y en el espacio. Si escribo un artículo, que me cuesta menos tiempo, para un diario de 20... 000 números de tirada, suponiendo para cada número cuatro lectores hablo a 80... 000 personas, y he llegado hasta ellas con un discurso que queda, que circula, que se discute, que se reproduce...

De provincias

GUAYAQUIL

Los ingenieros reparadores de la línea, recomiendan al público que debido a los trabajos de dinamita, el viaje por la línea se vuelve imposible y temerario.

— Los últimos telegramas informan que el invierno ha ocasionado nuevos derrumbes en la línea.

— Los bancos cotizan el dólar a \$ 4.29, esperando que continúe bajando debido a la abundante exportación de cacao

... Cuando uno no es de la prensa no puede figurarse la resonancia de un artículo, el revuelo y movimiento que puede producir, y las almas desconocidas que puede salvar.»

Estos predicadores son hoy más necesarios que nunca. En el diario se pueden y se dicen verdades más claras y necesarias que no podrían pronunciarse bajo las sagradas bóvedas de nuestros templos. Además ¿que hombres van al templo a oír la palabra del sacerdote? «Son pocos los Agustinos que vayan a buscar a los Ambrosios.» Haced un cálculo entre el auditorio de los templos y el número de habitantes de la población. Pero leen los diarios, se empapan todas las mañanas en lectura de las columnas del periódico. Un lustre obispo fanático decía: «Tenemos 40 000 pulpitos, que mañana nos los quitarán, pero ya casi como si no los tuvieramos, porque no sólo no nos vienen a oír, y si se nos oye, no se nos escucha. «Y la verdad; hecha la primera Comunión con toda la solemnidad, el niño se va y no vuelve, su vida cristiana morirá casi cuando él apenas acaba de nacer. El periódico católico es el que debe continuar la obra empezada en el Catecismo.

Hoy más que nunca tiene confirmación aquella afirmación de Luis Veuillot, cuando escribía: «Hoy puede decirse que la tinta de los periodistas católicos es semilla de cristianos, como en otro tiempo se dijo de la sangre de los mártires.»

Concluyo estas «Notas» con las hermosas palabras del Ketteler: «Si San Pablo volviera a la tierra se haría periodista.»

ALFONSO BELLO

Quito, abril 24 de 1925.

— El doctor Lizardo García, en un reportaje publicado en «El Guante» se manifiesta partidario de la nacionalización del Ferrocarril del Sur.

— Se asegura que el doctor Camilo O Andrade será elegido Canciller, y el doctor Manuel Cabeza de Vaca, Ministro de Instrucción Pública.

— Arribó a esta ciudad el H. Encargado de Negocios de México señor Rafael Ramos Pedrueza, quien manifestó ser Portador de varios Mensajes de confraternidad.

RIOBAMBA

Se anuncia que el General Treviño ha salido de Roma en viaje al Ecuador. ¿Con qué fin?

GUARANDA

Se anuncia que próxima mente regresará el señor Ministro de Instrucción Pública.

Nótase mucho entusiasmo para recibirlo, en las escuelas y colegios oficiales.

ESMERALDAS

Sólo las escuelas de niños están funcionando.

Se ignora cuando regresen las señoritas profesoras, que se encuentran ausentes.

OUENCA

Las romeras de sal llegadas de Naranjal han normalizado un tanto la angustiosa situación. En las escuelas y colegios se repartió a una libra por alumno.

Se teme la crisis de todo el Gabinete.

LOJA

Presidente del Comité de la Cruz Roja Provincial fue elegido el señor doctor Manuel Aguirre Jaramillo.

Hay mucho entusiasmo por el reclutamiento de soldados.

RAFAEL RIOFRIO E.
ABOGADO

Carrera Venezuela No. 39.

Para los deportistas

Se vende una bicicleta «Panther» en buen estado de servicio. Valor \$260. — Referencias en El Derecho

¿He Abusado De Mi Naturaleza?

¿He bebido o fumado mas de la cuenta?

Lector, sea Ud. franco consigo mismo. Repítase las preguntas que arriba hacemos y contestélas con toda franqueza. Si ha abusado Ud. de su naturaleza, de su poder viril; si ha hecho Ud. uso excesivo del tabaco y de las bebidas alcohólicas, con toda seguridad que sus riñones se han resentido. ¿No es cierto que después de una noche de exceso se ha despertado Ud. tieso, adolorido, estropeado? ¿Que se ha pasado Ud. el día con dolores en la cintura y con un malestar en la vejiga, mas pronunciado al tiempo de hacer aguas? Sin duda que todo esto es cierto, puesto que las leyes de la Naturaleza son inviolables y cuando se violan hay que pagar la falta. Como consecuencia de sus desarreglos, sus riñones se han resentido y no debe Ud. descuidarlos. Sin duda que sigue Ud. sintiendo dolor en la cintura; ardor en el caño al orinar; deseos frecuentes de hacer aguas, tal vez al tentado que levantarse a media noche; respiración cortada o fatigosa; que su cintura lastimada no le permitirá hacer fuerzas ni recoger del suelo ningún objeto pesado; que se siente Ud. cansado y abatido; que no tiene Ud. deseos de trabajar; que le dan mareos y desvanecimientos; que está Ud. en realidad enfermo de los riñones. ¿Y vá Ud. a descuidarse hasta que su mal no tenga remedio? ¿No sería mas prudente tomar, a tiempo, un remedio preparado expresamente para combatir estos síntomas? Pruebe por algunas semanas con las PASTILLAS del Dr. BECKER para los Riñones y Vejiga. Los boticarios las recomiendan.

«Mientras mas pronto las tome mas ligero se curará.»

En la escuela de los H. H. CC.

Latacunga, abril 20 de 1925.
Señor Director de «El Derecho»
Quito

Hace pocos días se verificó en la Escuela de los Hermanos Cristianos la segunda sabatina pública trimestral, presentada por el Director Hermano Heliodoro, que tan afanoso se ha mostrado por el desarrollo y modernización de la educación en ese plantel. En efecto, el desempeño de los alumnos de los diversos cursos correspondió, con exceso a la expectativa del público y de los padres de familia. Desde el curso elemental hasta el superior se dejaba notar en los alumnos verificación y conocimiento de las materias.

Por lo práctico se distinguieron los alumnos del quinto curso, del sexto y del octavo. Los primeros trazaron las diversas hojas interandinas con absoluta seguridad y precisión, en variedad de colores, distinguiendo de la corriente de los ríos con sus respectivos afluentes, las ramificaciones de las cordilleras, ciudades, cantones y parroquias. Los segundos presentaron un examen práctico de Física con los aparatos respectivos, y los últimos exhibieron sus conocimientos de Contabilidad, sacando la compleja cuenta que se les planteó por cinco métodos diversos.

Terminado el acto, el Director pronunció un discurso claro y preciso acerca de los sistemas de instrucción, indicando que los padres y maestros deben hacer labor solidaria que es la única provechosa. Tavo frases elocuentes acerca de la instrucción militar de los niños como futuros guardianes de la patria y sobre las ventajas

de la educación física. Fue calurosamente ovacionado el orador.

Después se representó la simpática zarzuela «Los Reclutas», con genial habilidad de parte de los actores, que arrancó muchos aplausos.

El día de ayer se realizó la revista de gimnasia, bajo la dirección del competente instructor señor Segundo Zúñiga Viteri, que resultó espléndida; después un concurso de banderas, y correctos desfiles.

Terminado el acto, al que concurrieron algunas autoridades del lugar, el señor Director de Estudios entregó un Diploma artístico al instructor, quien contestó en discurso sincero y natural, apropiado al acto, y luego se iniciaron las condecoraciones a los alumnos del curso que más se habían distinguido.

Los niños estaban uniformados de militares, con el arma al hombro y los oficiales con las correspondientes espadas. Todo muy bien presentado y hermoso. Los movimientos fueron ejecutados a perfección, y el entusiasmo de los espectadores no tuvo límite.

Luego los niños desfilaron por las calles del lugar precedidos por una banda de música.

Nuestras sinceras felicitaciones al Director y a los instructores, que fueron factores principales de la simpática fiesta.

Del señor Director, muy atento,

Corresponsal.

Un empleo

Un joven honorable y competente busca ocupación como amanuense, sea en esta ciudad o en una hacienda.—Informes en la Administración de este diario.

AVISO

El 5 de Mayo Próximo, la Beneficencia Central, va a rematar el arrendamiento de Santa Catalina de Cutuglabua. Es hacienda de aspiración, cuenta con 341 acres, 14 potreros y dos potrilleros; además, se puede sembrar 500 muas de papas, 50 fauegas de trigo 8 fanegas de maíz, cebada, arveja & Está situada en las inmediaciones de Quito, entre la línea del Ferrocarril y el carretero Nacional, a media hora en el tren.

El que interese puede hablar con el suscrito que es actual arrendatario.—Quito Abril 23 de 1925.

ELOY YEPEZ

8. v.

¿Qué es la Protectora?

En las enfermedades cura y sostiene pecuniariamente a sus socios, con médico y subvención diaria de 1,00 sucre; en la invalidez protege con pensión vitalicia y mensual de 10,00; en la muerte da sepultura, se acuerda del alma con excequias, y socorre a los deudos.

Para negocios, facilita dinero: en las necesidades, habilita recursos; no explota, no roba, no constriñe. Acostumbra al ahorro y previene la miseria. A su espíritu de justicia fraterna, de benevolencia social aunada de la caridad cristiana. La «Sociedad Protectora de Artesanos» de Quito, observada en sus características, es beneficencia social, conforme a sus Estatutos, establece que pague el socio la cuota de un sucre mensual, sólo por quince años, sin que por esto mengüe en ningún tiempo los beneficios estatuidos que se debe recibir. Los beneficios son: cuantas veces enfermarse ser atendido por el Médico de la Institución, quien a la vez le entrega el correspondiente recibo, por valor de un sucre diario durante la enfermedad, que lo paga el Tesorero a la presentación del recibo; si enferma fuera de la ciudad, la pensión es de dos sueres diarios; si acaso vuelve inválido, a más del beneficio anterior, recibe mensualmente diez sueres mientras viva. Fallece; la Sociedad le vela en su salón y en capilla ardiente, si la familia lo quiere, le hace excequias y más honores túnebres con útiles y carroza propia, muy decentes; lo sepulta y a sus deudos les da CINCUENTA sueres.

En lo económico social tiene establecidos «Caja de Ahorros» y «Monte de Piedad»; en la primera sección va el socio acumulando fondos desde cincuenta centes

El telescopio fotográfico de la Universidad de Yale

El telescopio fotográfico de 36 pies que la Universidad de Yale instalará en Johannesburgo, en Sud Africa, será el más grande con que contará el hemisferio sur, y ocupará el tercer lugar entre los más grandes del mundo, según un cablegrama recibido del director de la nueva estación astronómica.

El cañoneo mas grande que se ha visto

El cañoneo mas grande que será presenciado sobre el Océano Pacifico, tendrá lugar hoy como a setenta millas de la costa, cuando once superdreadnoughts de la marina de guerra de los Estados Unidos abran fuego con más de 200 cañones. Esta tremenda batería lanzará proyectiles con un total de como un cuarto de millón de libras contra varios blancos. Se emplearán barcos flotantes y aéreos y para localizarlos se usarán aeroplanos.

Mientras los dreadnoughts estén buscando los blancos, serán atacados por cañoneros que usarán torpedos verdaderos, pero sin las cargas explosivas.

vos; gracias a lo que puede paulatinamente adquirir acciones del «Monte de Piedad» y entonces siendo accionista participa de los beneficios que esta sección concede. El «Monte de Piedad» ejecuta operaciones de crédito, presta dinero a tipos bajos y, de preferencia a los artesanos. Estos al adquirir acciones que se equiparan a prendas de oro, ya no tienen porqué empeñar sus herramientas, como lo hacen muchas veces obligados por sus necesidades.

MANUEL GRANIZO D.
ABOGADO

Carrara Venezuela No. 39

NUXIFIERRO

Poderoso tónico reconstituyente, compuesto de protoxalato de hierro, hemoglobina y otros magníficos ingredientes.

SIN RIVAL para hombres débiles y gastados y mujeres pálidas, cansadas, irritables y nerviosas.

CURA la Anemia, Neurastenia, Debilidad Cerebral, Desequilibrio Físico y la Dispepsia Atónica.

ENRIQUECE y purifica la Sangre; da Fuerzas, Potencia y Vitalidad a personas de ambos sexos y de todas las edades.

NUXIFIERRO (pastillas), se vende en las boticas. Pruébelo por algunas semanas y verá, usted otra perfección. Acuerdese del nombre, NUXIFIERRO, en cualquier sitio de venta y fabricado por

DR. J. B. MONTANA CO., 25 Union Square, New York, N. Y.

CRONICA

Centro Popular García Moreno
Por orden de la Presidencia, convocó a Sesión extraordinaria, al Directorio del Centro Popular García Moreno; se reunirá en su propio Salón, Calle Flores N. 23, hoy a las 4 de la tarde. Encarece puntual asistencia, por cuanto en esta sesión se tratará de asuntos relacionados con el próximo Cincuentenario del mártir de García Moreno.

Quito, a 25 de abril de 1.925
El Prosecretario,
A. B. Ocampo C.

Por la Sal
Las autoridades del Ramo han solicitado que a los encargados de conducir la valija de correo por la vía Babahoyo, Guaranda, no se les ocupe para el transporte de sal, ya que esta es la causa de las continuas interrupciones del servicio se manal de correos.

De teléfonos
La dirección del Ramo de Teléfonos ha solicitado a los abonatos este servicio, que para la próxima edición de un nuevo directorio, se sirvan enviar los datos para una dirección completa y detallada

Ultimos Pasos
Los agentes de las Instituciones Bancarias de esta ciudad, están en continuas conferencias con el Señor Encargado del Poder, creyéndose que se trata de hacer algún arreglo de empréstito para terminar la negociación de las acciones del ferrocarril.

Extensión Universitaria
A nombre de la Sociedad "Estudios Jurídicos", me es honoroso invitar a usted a la conferencia que sustentará el señor doctor Roberto Posso, en el salón de la Universidad Central, el día 27 de abril, a las cuatro y media p. m., sobre el tema: "La última compra de acciones del ferrocarril del sur".

El Presidente,
Quito, abril 25 de 1.925.

A buen recaudo
Félix Avilés Miranda fue capturado y entregado a la policía para que se le juzgue por suplantador de la firma y rúbrica del Coronel Isaac Chiriboga, en supuestas órdenes para varias casas de comercio de esta ciudad.

Por una carretera
Se ha solicitado de los Gobernadores de Provincias, que no tifiquen a los propietarios de acueductos que atraviesan la carretera del Sur para que procedan al arreglo inmediato, por cuanto destruyen y obstaculizan los trabajos, según informes del Contratista.

Desgracia en el río
En el río San Pedro, en el valle de los Chillón, Federico Andrade y N. Sevilla que han querido vadear el río, para dirigirse a sus casas, han sido arrastrados por una fuerte corriente, arrebatando a Federico Andrade, cuyo cadáver a pesar de sus diligencias que se han hecho no ha sido aún encontrado. Sevilla a sufrido graves contusiones.

Informe necesario
El Departamento de Obras Públicas ha solicitado al Sr. Ingeniero Manrique, encargado de la construcción del muelle de Guayaquil, un informe completo de la organización de los trabajos de dicha obra.

De Policía
Las autoridades de Policía, han dispuesto que los policías del

A la Dolorosa del Colegio

PLEGARIA

Al golpe de afrentosa tiranía
Nos hunde en el abismo el desgobernio;
Furores implacables del averno
Desata la falaz masonería.

Angustia de los hombres la apatía,
Hay en los pechos hielo del invierno,
Aumenta males el rencor fraterno,
Todo es desorden, todo cobardía.

¡Oh Virgen del Colegio Dolorosa!
No hay remedio en lo humano. Los enojos
Del justo Dios aplaca bondadosa.

Te clama el Ecuador, puesto de hinojos:
Redime situación tan borrascosa;
Salve al pueblo el prodigio de tus ojos.

LUIS A. SALGADO

Quito, 26 de Abril de 1925

reto de Pifo, estén provistos de armamento necesario y que presenten también sus servicios en el pueblo.

Obra en licitación
El Departamento de Obras Públicas, de acuerdo con la disposición del H. Consejo de Estado, prorrogó por veinte días más la licitación para el contrato de la Obra del Ferrocarril del Típacocha al Tambo.

Servicio importante en Loja
El Departamento del Ramo, ha comunicado a las autoridades de Loja, que después de pocos días, se procederá a la instalación de un inalámbrico en esa importante provincia.

Teatro del Oratorio Festivo
Mejía No. 1 (La Tola)

Hoy Domingo 26 de Abril de 1925, a las 8 p. m.

Función de Gaia en honor de Nuestra Madre La Dolorosa del Colegio, dedicada a la Asociación Católica de la Juventud Ecuatoriana y a beneficio del Oratorio Festivo por la Sección Dramática de la Juventud Antoniana.

PROGRAMA

10.—Discurso de ofrecimiento por el Presidente de la Asociación «Juventud Antoniana».

20.—El Padre Nuestro
Drama en un acto, original del académico francés Francisco Copee y traducido especialmente para la Sección Antoniana por el Reverendo Padre Rodríguez y el doctor Betancourt profesores del Seminario Menor de Quito.

Reperto

Antonio Sr. Marco A. Barahona (na Ceio (criado) Juan E. Montoya Santiago Leroux Luis E. Hernández (nández El señor Cura Ernesto Paredes Gabriel (vecino de Antonio) Ró (muo García Un oficial César Saumae La acción en Paris

30.—¡Ten Piedad, Señor!.—Re-citación

40.—Nobleza de Buhardilla.—Juguete cómico por Paulino Villalende.

Reperto

Hipólito Sr Luis E. Hernández Toribio Marco A. Barahona Guido (cacero de Hipólito) Ben-

SOCIAL

VIAJEROS:

—A! Guayaquil: señores Miguel Villalobos, Carlos Rodríguez, Enrique Ante.

—A Riobamba: señores Celso Fiallos, General Cicerón Castillo, Juan B. Moncayo.

—Para Ambato: señores doctor Celso Rolón, Luis Aulestia.

—A Latacunga: R. P. Toribio López.

—A Machachi: Señores Eloy Yapez, Hipólito Navarro, J. Zaldumbide.

GRADO:

—El señor doctor don Lucas Tramonta rindió su exámen de incorporación a la Facultad de Médicos ecuatorianos, con brillante resultado.

Universidad Central, el señor doctor Max Uñie, reanudó su serie de conferencias sobre Arqueología Ecuatoriana.

Gran número de personas de nuestro mundo intelectual, estuvieron presentes y profesores concurrieron a esta importante conferencia.

De interés general
Los señores Dobbie y Simmons, comunican de Bucay, que debió a los trabajos que desde ayer se hacen con dinamita, el viaje por la línea, a mas de penoso se vuelve temerario en estos días por el peligro de las explosiones.

Un Congreso que se posterga
Se ha puesto en conocimiento de la Cancillería, que el Congreso Internacional de Correos que debe celebrarse en Branca, se ha postergado hasta el mes de Septiembre próximo.

De Interés a los Delgados que Deseen Engordar

AUMENTARÁN DE 3 A 8 KILOS EN POCAS SEMANAS

Hombres y mujeres delgados se alegrarán saber que hoy día la ciencia pone a su alcance una preparación agradable de tomar, en forma de pastillas, con la cual podrán ganar de 3 a 8 kilos de carne sólida y durable en pocas semanas. Esta preparación se llama CARNOL y se puede comprar en las droguerías. Hoy día la ciencia ha descubierto que las personas delgadas no engruesan, por mucho que coman, porque su organismo no asimila los alimentos que recibe, dejándolos pasar sin provecho alguno, como pasa el agua por una canasta. CARNOL es una combinación científica de 7 de los más poderosos y eficaces ingredientes para producir carnes, de que dispone la química moderna, y hace que las personas delgadas no desperdicien sus alimentos, sino que retengan una buena parte de ellos para convertirlos en carne y en grasa o gordura, como lo convierte, sin ayuda extraña y en forma natural, el organismo de las personas sanas y robustas.

El aumentar de 3 a 8 kilos en pocas semanas, tomando CARNOL, es una cosa frecuente y aconsejamos a toda persona que desee aumentar sus carnes y redondear su figura, probar el CARNOL sin pérdida de tiempo. Se vende en las siguientes droguerías: En las principales de Quito y de toda la República.

CONOCEIS LAS OBRAS

de BERNARDO GENTILINI?

Las encontraréis de venta en la Librería de Carlos Weber.

[to Paredes
Guido (cacero de Toribio Rómu
[lo García
Intermedios musicales y rifa
en favor de los niños oratoria
nos.

Precios de las Localidades
Sillas \$ 0,60
Bancas „ 0,30
Galería (sólo para
hombres) „ 0,20

Sesión
El Directorio de la Sociedad Auxiliadora de la Educación Católica se reunirá hoy, a las 10 de la mañana, en la casa de Canónigos.

Sociedad Obrera de Nuestra Señora del Quinche
Hoy, desde las 5 de la tarde, se efectuará la Sesión ordinaria del Directorio de la Sociedad Obrera de Nuestra Señora del Quinche, en el local de costumbre.

Se encarece puntual asistencia a todos sus miembros.

El Secretario Adjunto, José M. Noboa.

Quito, 26 de Abril de 1925.

Vida científica

¿Es Ud. un Esclavo de su Vejiga?

¿Tiene Ud. que hacer aguas a cada momento?

Si forma Ud. parte del crecido número de mártires que se ven obligados a interrumpir su sueño por tener que levantarse a pasar aguas, sin duda que se alegrará Ud. saber que su martirio desaparecerá si se decide Ud. a tomar por unas pocas semanas las Pastillas del Dr. Becker para los Riñones y Vejiga. La eficacia de estas pastillas para el tratamiento de catarro e inflamación en la vejiga; ardor en el caño al pasar las aguas; incontinencia de la orina; emisión retazada o goteada; orines turbios o de mal olor, o que dejan un asiento blancuzco o amarillento cuando reposan por algunas horas en una vasija, su eficacia, repetimos, ha sido probada por un buen número de años y por consiguiente no vacilamos en recomendarle que las tome por algunas semanas, para que deje de ser un esclavo de su vejiga, goce de buen sueño durante la noche y de tranquilidad durante el día. Nada más molesto que el tener que pasar aguas a cada momento.

Las Pastillas del Dr. Becker para los Riñones y Vejiga se venden en las boticas y los boticarios las recomiendan. No pierda tiempo en tomarlas. "Mientras mas pronto las tome mas ligero se curará"